

„Spiegel, Spiegel an der Mauer...“

Die Theater-AG der Schule Am Dobrock präsentiert ihr neues Theaterstück in zwei Vorstellungen

CADENBERGE. Tanja Schünemann hat in diesem Schuljahr die Arbeitsgemeinschaft Theater geleitet und mit den Schülerinnen und Schülern das Stück „Spiegel, Spiegel an der Mauer“ einstudiert. Schneewittchen einmal anders: Die Theater-AG der Schule Am Dobrock, mit 16 Teilnehmern aus unterschiedlichen Klassenstufen, hat viele Proben hinter sich, um

das Publikum mit einem altbekannten Stoff, allerdings erfrischend verjüngt, zu beglücken. Die böse Stiefmutter ist als junges Mädchen ausgesprochen hässlich und wird mit Hilfe eines uralten, etwas vorlauten Spiegels angehübscht.

Sie treibt den König in den Wald, Schneewittchen aus dem Haus und den armen Prinzen fast

in den Wahnsinn. Aber sie hat nicht mit der Wandlung des naiven Schneewittchen zur selbstbewussten Frau und der Fantasie der räuberischen Zwerge gerechnet, die ihren Machenschaften zum guten Schluss natürlich ein Ende setzen. Das muss gefeiert werden.

Damit auch die kleinen Zuschauer das Stück „Spiegel, Spie-

gel an der Mauer...“ genießen können, gibt es dieses Mal auch eine Vorstellung am Nachmittag. Die beiden Aufführungen finden am **Donnerstag, 24. Juli**, um 16 Uhr und am **Montag, 28. Juli**, um 19 Uhr statt.

Der Eintritt für Schüler und Kinder beträgt 1 Euro und für Erwachsene 3 Euro, um die nächste Produktion zu sichern. (red)



Schneewittchen einmal anders: Die Theater-AG der Schule Am Dobrock präsentiert das Stück „Spiegel, Spiegel an der Mauer“. Foto: red